



## 今年の福男福女が決定！

1月15日(日)、おおさき福男福女選び実行委員会主催の「六代目おおさき福男福女選び決定戦」が開催され、「福」をつかもうと町内外から87名が参加しました。

松岡金物店前から都萬神社境内の巨大ゴールまでの約365メートルの坂道を駆け上がり「壱番福」に輝いたのは、尚志館高等学校3年の宮脇隆太さん、同校2年の谷山愛彩さんで、福キッズの部は菱田小学校6年の松永絢人さん、大崎小学校5年の佐野ひかりさんでした。壱番福から参番福の皆さんには、町内各社から協賛いただいた豪華景品が贈られました。

今年は、町内で自主トレーニングをしていた広島カープの選手3名や福岡県のタレント3名も参加し、また参加者の中には、仮装姿で走る方も見られ、イベントを盛り上げていました。



## ベトナム旧正月フェスタで異文化交流

1月22日(日)、大崎ふれあいの里公園において、鹿児島県主催の「ベトナム旧正月フェスタin鹿児島2023」が開催されました。ベトナムの伝統料理「バインチュン」作り体験やベトナム特産品販売のブース出店、ステージでは県内で働く外国人技能実習生などによる歌・ダンスの披露、鰻のさばき方実演、餅つき体験などがおこなわれ、盛り上がりました。

参加した技能実習生からは、故郷を懐かしむ声が聞こえました。



## 県漁連等水産団体長賞を受賞

株式会社天登<sup>あまと</sup>ジャパンエイジングが、鹿児島県漁業振興大会第56回水産物品評会において県漁連等水産団体長賞を受賞し、1月20日(金)、町長を表敬訪問しました。品評会には、調理加工品や珍味、ねり製品など127点が出品され、同社の「龍鰻<sup>りゅうまん</sup> 昆布メ<sup>こんぶめ</sup>」が県漁連等水産団体長賞を受賞しました。昆布メは、同社が独自で技術開発した機械で鰻を非加熱のまま加工・熟成した本格熟成ブランド天登の「龍鰻」を使用しています。

代表取締役の江口尚郁<sup>なのおふみ</sup>さんは「商品になるまで1年以上かかったものもありますが、若いスタッフと協力し良い商品ができてきたと思っています。大崎町からどんどん発信して、町の活性化に貢献できたら」と話されました。